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Beitrag von „Thomas“ vom 23. Juli 2010, 12:45

Hallo Jürgen,

wie ich geschrieben habe, handelt es sich sozusagen um eine NACHBLÜTE.

Die eigentlichen, ersten Blüten würden ja nicht entwickelt, da die Knospen abgefallen sind und 
dass die Nachblüten sich oft in der Qualität von den ersten Blüten der Saison unterscheiden, ist 
ja wohl kein Geheimnis 

Sollte sie sich nächstes Jahr aber nicht deutlich verbessern, kommt sie weg, das ist klar 

Viele Grüße

Thomas
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